

# Tag des Kamener Mädchenfußballs

Der „Tag des Kamener Mädchenfußballs“ wird am 15. Juni stattfinden. Veranstalter ist der Fußball- und Leichtathletikverband Westfalen (FLVW) in enger Kooperation mit der Gesamtschule Kamen und dem Kamener SC. Die Schirmherrschaft wird der Bürgermeister der Stadt Kamen, Herr Hermann Hupe, übernehmen.

Am „Tag des Kamener Mädchenfußballs“ werden KITAS, Grund- und weiterführende Schulen, Sport- und Fußballvereine, der FLVW, Sponsoren und interessierte Bürger und Eltern zusammenkommen, um in Wettkämpfen, Präsentationen und Begegnungen rund um den Mädchenfußball ein einzigartiges Fest zu feiern. Ort der Veranstaltung wird die Sportanlage am „Schulzentrum Gutenbergstraße“ in Kamen sein, die über hervorragende Bedingungen zur Durchführung verfügt.

Bei Fragen zur Veranstaltung wenden Sie sich bitte an Jugendleiter Benjamin Wagner.

## Pressemitteilung

Pressemitteilung zum Tag des Kamener Mädchenfußballs am 15. Juni 2018 Ort der Veranstaltung: Sportzentrum Gutenbergstraße in Kamen Uhrzeit: 15 bis 18 Uhr Schirmherr der Veranstaltung ist der Bürgermeister der Stadt Kamen Hermann Hupe Der Tag des Mädchenfußballs ist ein deutschlandweit stattfindender, vom DFB und seinen Landesverbänden initiiertes Aktionstag, der zum Ziel hat, mehr Mädchen für die Vereine zu gewinnen und den Breitensport und die Talentförderung durch gelungene Kooperationen von KITAS, Grund- und weiterführenden Schulen und Verbänden zu intensivieren. Konkret bedeutet dies für den Tag des Kamener Mädchenfußballs die Kooperation aller Kamener Grundschulen mit dem Kamener SC und dem FLVW (Fußball- und Leichtathletik Verband Westfalen). Im Zentrum des Tages des Kamener Mädchenfußballs stehen vier Schwerpunkte: • Der Hermann Hupe Grundschulcup, bei dem 9 Grundschulmannschaften aus den 6 Kamener Grundschulen auf Kleinfeldern gegeneinander spielen und bei dem der Spaß und die Freude am Mädchenfußball im Vordergrund stehen soll • Schnuppertrainingsangebote für Mädchen von 6 bis 18 Jahren durch Mädchen des Elite-Internats in Kaiserau • Abnahme des DFB- Fußballabzeichens durch das DFB-mobil und ÜbungsleiterInnen des Kamener SC` s • Ein überaus interessantes Rahmenprogramm mit dem bekannten Fußball-Freestyler Mike Niidas aus Paderborn incl. Workshop für interessierte Mädchen jeden Alters und mit Eventangeboten wie Menschenkicker, Hüpfburg oder Speed Cage, bei dem jede® seine Schussgeschwindigkeit und Schusskraft ausprobieren kann. Für das leibliche Wohl sorgt der gastgebende Verein, der Kamener SC. Zu diesem in Kamen erstmalig angebotenen Tag des Kamener Mädchenfußballs sind alle Mädchen ganz, ganz herzlich eingeladen. Natürlich freuen wir uns auch über Eltern, die die Mädchen begleiten und über alle Gäste, die Lust und Spaß am Mädchenfußball haben. Sponsor der Veranstaltung ist die Sparkasse UnnaKamen. gez. Dr. Klaus Hoffman (FLVW) und Benjamin Wagner (KSC)

## Guter Fußball nicht nur in Russland

„Tag des Mädchenfußballs“ beim Kamener SC mit vielen Angeboten rund um den Ball

**Kamen.** Schnuppertraining, ein DFB-Fußballabzeichen und dazu der bekannte Fußball-Freestyler Mike Nidas aus Paderborn. Wer denkt, die Fußball-Welt dreht sich zurzeit nur in Russland bei der Weltmeisterschaft, der irrt. Beim „Tag des Mädchenfußballs“ beim Kamener SC an der Gutenbergstraße war es Ziel, mehr Mädchen für die Vereine zu gewinnen und den Breitensport und die Talentförderung durch verstärkte Kooperationen mit den Grundschulen zu intensivieren.

Der „Tag des Mädchenfußballs“ ist seit vielen Jahren ein fester Bestandteil in der Mädchenfußballförderung des Fußball- und Leichtathletik-Verbandes Westfalen (FLVW). Im Jahr 2017 haben in 26 von 29 FLVW-Kreisen insgesamt 47 „Tage des Mädchenfuß-



**Fußball-Freestyler Mike Nidas aus Paderborn zeigt seine Tricks.**

FOTOS: MILK

balls“ stattgefunden. Und die Mädchen konnten beim Schusstraining am „Speed Cage“ erfahren, dass ihre Schüs-

se jedem Torwart gefährlich werden können.



## MÄDCHENFUSSBALL AUF DEM VORMARSCH

Geschrieben von Redaktion am 16. Juni 2018. Veröffentlicht in [Lokalsport](#)



**Nina Lange, Spielerin bei Arminia Bielefeld in der 2. Bundesliga, zeigte den Teilnehmerinnen Tipps und Tricks. Foto: Christoph Volkmer für [KamenWeb.de](#)**

von Christoph Volkmer | [Fotostrecke >>>](#)

**Kamen.** Der Tag des Mädchenfußballs hat am Freitag erstmals in Kooperation von Kamener SC, dem Fußball- und Leichtathletik Verband Westfalen (FLVW) und den Kamener Grundschulen auf der Sportanlage am Schulzentrum stattgefunden.

„In der Schule kommen wir oft nicht dazu, Fußball zu spielen, weil die Jungs uns nicht mitspielen lassen“, klagt eine der beteiligten Grundschülerinnen. Das könnte sich jetzt ändern, denn die Spielerinnen der zehn Grundschulmannschaften aus sechs Kamener Grundschulen haben beim Turnier, das auf zwei Kleinfeldern ausgetragen wurde, nicht nur den Spaß am Mädchenfußball entdeckt, sondern auch reichlich Selbstvertrauen getankt. Nicht nur beim Spiel mit den Klassenkameradinnen, sondern auch bei der Abnahme des DFB-Fußballabzeichens, das ebenfalls erworben werden konnte. Auch Fußball-Freestyler Mike Niidas animierte mit seinen Vorführungen zum Mitmachen, so dass die Mädels den Ball künftig eher als Freund, denn als Feind wahrnehmen werden.

Benjamin Wagner, Jugendkoordinator beim gastgebenden KSC und Dr. Klaus Hoffman von der Kommission Mädchenfußball beim FLVW waren am Ende höchst zufrieden. „Mädchenfußball spielt bei uns schon lange eine wichtige Rolle und wir freuen uns, dass wir mittlerweile auch eine Damen-Mannschaft aufstellen können“, sagt Wagner. Derzeit gibt es beim KSC Mädchenmannschaften ab dem zwölften



DEUTSCHER  
FUSSBALL-BUND

# Tag des Mädchenfußballs

Für Mädchen im  
Alter von 6-18 Jahren!

DFB-Fußballabzeichen

Hermann-Hupe-Grundschulcup

Schnuppertraining mit Nationalspielerinnen des FLVW-Mädchen-Internats

Fußball-Freestyler Mike Niidas

... und vieles mehr!

**Am 15.06.2018 ab 15 Uhr beim Kamener SC,  
Sport- und Schulzentrum, Gutenbergstr. 2, Kamen**

Lebensjahr, aber auch jüngere Mädchen spielen schon mit. „Wir wollen die Kinder vom Computer und anderen Dingen, die sich in der heutigen Zeit eingeschlichen haben, wegholen und ihnen zeigen, was Vereinsleben ist“, erklärt Wagner das Ziel des Aktionstages, den der KSC in den Vorjahren als alleiniger Ausrichter durchgeführt hat.

Klaus Hoffman, langjähriger Leiter der benachbarten Gesamtschule, die bekanntlich die Auszeichnung als Eliteschule des Fußballs trägt, sorgte dafür, dass mit Anna Aehling, Wiebke Willebrandt und Nina Lange gleich drei erfolgreiche Spielerinnen aus dem DFB-Nachwuchsbereich den Tag noch mit

Trainingseinheiten bereicherten. Die jungen Frauen besuchen das Mädchenfußballinternat im SportCentrum Kaiserau, in dem angehende und aktuelle Nationalspielerinnen in kleinen Wohngruppen leben und ein individuelles Training erhalten. „Mich hat das immer begeistert, wie die Mädchen gearbeitet haben. Die haben die Schule auf die Reihe bekommen und dazu ihr Training und die Einsätze in ganz Europa gemeistert“, erinnert sich Hoffmann an die gelungene Kooperation zwischen Schule und Leistungssport.

Die erste Resonanz auf den Aktionstag war auch bei den Aktiven sehr positiv - über zehn Grundschülerinnen haben sich direkt danach in einer der Mädchenmannschaften des KSC angemeldet.

[Fotostrecke >>>](#)

